
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 18 dicembre 2024, alle ore 12:10 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del
18/12/2024 ‐ ore 12,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere DI GIROLAMO Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 12:10, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Quinta Commissione Urbanistica del 18 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Vinci assente.

Vicepresidente Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Martinico assente.

Consigliere Passalacqua assente.

Consigliere Pugliese presente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

Abbiamo aperto la seduta alle ore 12 e 11.

La parola al vicepresidente di Girolamo."

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Sì, grazie segretario.

All'ordine del giorno oggi abbiamo per oggetto la convocazione dell'assessore Ivan Gerardi che sto per chiamare per vedere se sta per arrivare o meno."

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Dopodiché Iniziamo l'interlocuzione con lui.
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Alle ore 12 e"

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"14 entra in convinzione il consigliere Giancarlo Bonomo."

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Siamo in attesa dell'assessore che sta per arrivare.

Allora in attesa che avviene consiglieri in attesa che arriva l'assessore Gerardi, il quale è stato chiamato dal sottoscritto, ripetutamente.

Prendiamo le tabelle di cui abbiamo iniziato ieri l'argomentazione per quanto riguarda la variante dello stabilimento Donna Fugata.

Silenzio, Michele.

e"

Interviene Consigliere Michele ACCARDI:

"iniziamo a leggerle e a finire"

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"di leggerle Alle ore 12.26 abbiamo il piacere di avere in commissione l'assessore Ivan Gerardi che sta per inserire la scheda.

Assessore,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"abbiamo

Michele E allora abbiamo per oggetto, dobbiamo spiegare, abbiamo fatto assessore, abbiamo fatto diversi sopraddoghi, Abbiamo fatto diversi sopralluoghi nei pozzi partendo dalla
contrada Scacciaiazzo e finendo alla contrada Fontanelle quindi dall'inizio alla fine abbiamo fatto tutti i sopralluoghi, tutti i siti di sollevamento e centri di smistamento e l'acqua.

abbiamo trovato delle grosse difficoltà sia ad entrare in questi posti perché fondamentalmente c'è un verde pubblico che è indecoroso perché non si fa la pulizia non so da quanti anni
ci sono delle aree che non sono video sorvegliate e noi sappiamo che i pozzi o le aree di smestamento dell'acqua sono dei punti che possono essere possono diventare pericolosi
qualora vengano vandalizzati quindi io non so voi come vi state azionando in questo percorso per la pulizia, per la videosorveglianza ma nello stesso tempo anche nelle rotture che ci
sono state perché nella stazione di pompaggio che c'è a Fontanelle se non prendo sbaglio c'erano ancora dei lavori in corso per una ditta che è stata incaricata per il cambio di un
motore quindi oggi come le dicevo prima abbiamo avuto difficoltà inviadando a Licchieri che è da qualche settimana già che ci sono problemi in un altro motore siamo stati in quello
dello stadio dove so che c'è un'impresa che sta lavorando per la ristrutturazione, si c'è un altro pozzo allo stadio per la sicurezza dell'ambiente.

Io vi sto spiegando un pochettino quali sono i punti che abbiamo visto noi di criticità nei diversi sopralloghi che abbiamo fatto e poi vogliamo capire e poi vogliamo capire qual è
l'intenzione dell'amministrazione nel progettare i nuovi pozzi nel video sorvegliare questi siti e nello stesso tempo nel pulire e abbellire queste zone che fondamentalmente possono
diventare pericolose quindi le lascio la parola prima di lasciarle la parola volevo chiedere consiglieri se c'era qualcuno"

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"che voleva intervenire Ha chiesto di intervenire il consigliere Coppola della facoltà.

Grazie presidente.

Penso che oltre alla questione della sicurezza, che sono punti comunque sensibili come ha detto lei bene Presidente, sul decoro e sulla decenza dei siti che abbiamo visitato, ci sono
altre due questioni che riguardano, uno il personale perché noi abbiamo avuto modo di appurare anche perché ce l'hanno rappresentato che fanno i turni e molto spesso capita che
andare a girare le valvole o andare a controllare siti che sono completamente distanti o privi di qualsiasi mezzo di allarme che spesso vanno pure da soli e credo che per quanto
riguarda la sicurezza del lavoro credo che questo tipo di manovre che devono fare sarebbe opportuno che fossero almeno sempre due.

Questo è l'aspetto per quanto riguarda il personale, i fontanieri.

Poi invece un'altra cosa, Presidente, che è giusto rappresentare nel sopralluogo di Pastorella dove c'è la stazione di pompaggio di Pastorella dove lì c'è un pozzo che fornisce per
qualche giorno l'acqua a Strasatti, si è anche parlato di un possibile depuratore per quel pozzo che esiste lì che risolverebbe il problema di approvvigionamento idrico che per quanto
abbiamo potuto capire il prezzo si aggira sotto i 100 mila euro e credo che potrebbe essere l'intenzione Sì, sono solo due, dunque personale e depuratore per quanto riguarda
Pastorella, capire l'amministrazione cosa ha già previsto oppure se il Consiglio Comunale, evidentemente sul proposto dell'amministrazione, può presentare un emendamento"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"nel piano triennale delle opere pubbliche.

Grazie."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Grazie.

Consigliere Coppola ha chiesto di intervenire.

Il consigliere Pugliese ne ha facoltà."

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Grazie collega Presidente, collega Consiglieri.

Buongiorno a tutti."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:
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"Benvenuta a stess'ora.

Per noi è un piacere averla in Commissione.

Abbiamo fatto un bellissimo lavoro.

È giusto che lei lo sappia perché grazie al Presidente, al Vicepresidente, ma tutta la Commissione, ci hanno dato la possibilità di realmente conoscere quella che è la così tanto
articolata linea dell'acqua, dell'acquedotto, dei pozzi, le mille difficoltà che ci sono, i pozzi che sono stati chiusi.

Abbiamo avuto contezza, abbiamo toccato con mano e un elogio sicuramente agli impiegati comunali che ce ne hanno dato la possibilità.

Chiaro è che ci sono tantissime difficoltà, non ci dobbiamo nascondere dietro un dito, sono dei siti particolarmente sensibili perché con l'acqua si arriva a casa di ognuno e quindi le
immagini, un inquinamento voluto o causato o non, cosa significherebbe? Dove voglio arrivare? Voglio arrivare che questi pozzi sono particolarmente isolati, perché geograficamente
lo sono, ma nello stesso tempo sono isolati perché non c'è una guardiania all'interno di questi pozzi.

Ci sono delle telecamere, alcuni hanno un sistema di allarme però sono tutti palliativi perché poi fondamentalmente sappiamo che si rubano i cavi di rame in maniera sistematica
andando incontro a spese onerosi e di grande dispendio anche di energie, quindi la invito su segnalazione di tutta la Commissione, costo e benefici si chiama, cioè il poter mettere
delle guardienie o delle vigilanze private non so se poi alla fine costa meno di quanto comprare i cavi di rame sistematicamente ogni due mesi e di conseguenza magari non creare
quel disagio che i cittadini costantemente subiscono.

Detto ciò, e questo chiaramente è un aspetto di altro che si è rilevato, posso dire ben poco, chiaramente all'interno di questi edifici c'è tanta umidità, ci sono tanti tubi arrugginiti,
perdite di acqua, perché io immagino queste tubazioni di ruggine per caso, abbiamo detto di immagini, se qualcuno si possa rompere in questo momento, la potenza dell'acqua è
enorme e vedere che qualche tubo è arrugginito e perde ne vale poi della sicurezza anche dei nostri impiegati stessi.

Quindi sono tutte informazioni che noi teniamo a darle per lei poi piano piano poterle affrontare punto dopo punto.

Tutto qua."

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Buona giornata, grazie Assessore.

Grazie consigliere Pugliese, ha chiesto di intervenire il consigliere Carnese.

Grazie Presidente, colleghi.

No, rivolgiamo il Consiglio Comunale a caso male.

Io volevo fare solo una domanda perché le criticità già sono state ampiamente dette dai colleghi e i problemi ci sono e comunque ci sono.

Ma lei scusi l'ha fatto mai un giro per riposare? Allora conosce la realtà.

E come mai non ha preso i profedimenti? Perché c'è da prendere i profedimenti immediati, specialmente per quanto riguarda la sicurezza sia del personale che soprattutto dei polsi.

E dopo? Un po' di decoro ci vuole.

Non dico a Berlino, ma alla Polizia Generale si potrebbe anche fare.

E i locali si potrebbero tenere anche idonei perché i locali sono veramente effaticenti, sporchi, luridi.

e dico è vergognoso se noi facessimo delle foto e le metteremmo esposte sinceramente c'è da perdere non la faccia c'è da perdersi da casa quindi solo questa domanda lei l'ha fatto
l'ha detto ha detto già a priori e profondamente ora mi risponderà che cosa ha intenzione di fare e perché non l'ha fatto precedentemente noi ci siamo stati circa ma da una
settimana a questa parte perché una settimana fa noi ci siamo stati e allora come l'ha"

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"fatto già? Grazie consigliere Carnese, a me dopo il suo intervento mi sorprende tanto ascoltare le domande che ha posto l'assessore che tra l'altro è di suo riferimento quindi se lei
non interleguisce con il suo assessore di riferimento ho capito ma lei lo deve sapere se l'assessore ha fatto già i sopralloghi o meno, è giusto? Assolutamente, cioè gli sta facendo le
domande che non dovrebbe parlare nelle sedi giuste con l'assessore visto che è di suo riferimento"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"sì Assolutamente.

Io appunto perché lo conosco e conosco la sua validità e perciò mi sono riveliato come mai non ci sono prese provvedimenti.

Sicuramente avrà delle giustificazioni non indifferenti e quindi ce la dovremmo prendere costantemente.

comunque ascoltiamo.

Per questo motivo diamo una parola all'assessore Gerardi.

Le mie domande erano opportune e le doveva fare lei nella qualità dei vicepresidenti."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"Io ho"

Interviene quindi Consigliere Giuseppe CARNESE:

"dato anche la possibilità ai colleghi di poter intervenire.

Ti sei avanzato a fare una specie di sunto, lo dovevi fare giusto.

Assolutamente"

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:
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"e l'ho fatto bene.

Se no l'hai fatto malissimo.

Va bene."

Sul punto, prende la parola Assessore Ivan Gerardi che dichiara:

"Prego l'assessore Gerardi.

Presidente posso? Presidente posso? Presidente posso? Allora, grazie Presidente per avermi convocato qua in sala commissione e per dare l'opportunità a tutti voi di rispondere ai
vostri quesiti.

Apprezzo il fatto che abbiate fatto questo sopralluogo e quindi avete magari attenzionato alcune problematiche e su tutte le domande che sono state poste da ognuno di voi mi
preme rispondere e dare una situazione realistica attuale di tutto.

Per quanto riguarda...

iniziamo dal personale.

Vero è che il personale è in maniera molto ristretta, però è anche vero che sono andati in pensione tante persone negli ultimi due anni.

ma nonostante questo abbiamo mandato tre unità in tre fondanieri e spero nel breve tempo possibile di poter mandare altre due unità per sopperire diciamo le mancanze Ma non è
soltanto una volontà mia mandare le persone, perché se per un settore specifico lo può fare direttamente il dirigente.

Il problema è quando devi spostare un personale da un settore all'altro.

Quando lo devi fare da un settore all'altro ci vuole il nulla ossa ad uscita e il nulla ossa ad entrare.

e quando non c'è collaborazione, o non è che non c'è collaborazione, a volte, come voi sapete, il personale nel comune di Marsala è molto, chiamiamolo sintetico, non risponde alle
esigenze di tutti i servizi e pertanto è come quella coperta, la tiri da un lato e la scopri dall'altro lato.

Ma ciò doveva essere fatto anche una programmazione non ad oggi, ma una programmazione sia dell'aumento delle ore e sia anche dei concorsi già a partire da 15 anni fa.

Ciò non è stato posto, non è stato fatto e ad oggi i problemi del personale ci sono.

In ogni caso, a breve, siccome è stato esternalizzato il canile comunale, penso che qualche altra unità la potremmo prendere dal canile comunale e trasferirla ai fondanieri, perché
pensiamo appunto che il primo servizio essenziale della città l'ha con bene comune, indispensabile, non può mancare e quindi l'attenzione deve essere data e la priorità va fatta.

per quanto riguarda i depuratori di pastorella era anche una mia idea far mettere il depuratore a pastorella e forse abbiamo anche le risorse per mettere il depuratore a pastorella ma
il depuratore a pastorella significa anche avere delle autorizzazioni dell'ASP per come è collocato il depuratore a pastorella e per come è collocato anche il pozzo stadio sono due
pozzi che sono stati costruiti, sono stati realizzati in uno spazio, in un orroraggio in cui ci sono delle abitazioni a non meno di 100 metri dal pozzo stesso.

Cosa significa? Che se in un pozzo non ci siano delle prescrizioni, delle distanze dalle civili abitazioni, dagli immobili di almeno 200 metri, l'Asp non può autorizzare l'erogazione di
quell'acqua e pertanto mettere eventualmente dei pozzi dopo che sono stati chiusi, perché lo ricordiamo che sono stati chiusi negli anni 5 pozzi e prima di questi 5 in totale sono stati
chiusi 7 pozzi.

Prima di chiudere quei pozzi bisognava, visto che erano autorizzati, avevano tutte le prescrizioni, anziché chiudere quei pozzi doveva essere valutato un altro sistema.

ma dopo che è stata fatta la chiusura dei pozzi, riattivare quei pozzi stessi è più complicato e l'Aspi sicuramente non ci darà quelle prescrizioni.

Anche perché...

Si avviava e chi già era autorizzato e andava.

infatti ci sono state delle riunioni in prefettura"

Interviene Assessore Ivan Gerardi:

"io parlo sempre di accomodanti un altro ragionamento che va fatto il depuratore deve essere allacciato anche alla fognatura pastorella non ha una fognatura e quindi ci sarebbe un
altro problema.

Perché lì c'è una cosa incompleta, allora è stata fatta una fognatura, ma incompleta che doveva attaccarsi con quella di Petrosina.

Che si ferma? Creando problemi.

In alcuni posti è aperta, quindi l'acqua entra quando piove, esce poi fuori l'acqua e non ha sfogo.

quindi è stata fatta anche un'opera veramente fatta male in compiuta.

Quindi ci sono delle cose che poi nella fattività io sono d'accordo con voi nell'idea però diventa difficoltoso andarle a realizzare anche avendo le risorse.

Perché dico avendo le risorse? Perché grazie al Consiglio Comunale, che lo dico sempre, grazie a tutti noi che abbiamo fatto parte anche del Consiglio Comunale abbiamo messo
Abbiamo appinto a uno finanziamento mutuo per la realizzazione di due posti però nel frattempo per la zona verso Sciavolo, Sciavolo‐San Silvestro Quello mutuo che noi abbiamo
fatto per questi due pozzi, nel frattempo siamo stati bravi ad intercettare un finanziamento da parte della protezione civile, quindi risparmiando su quelle somme.

Infatti l'idea mia cos'era, facciamo i due pozzi con i soldi della Regione con quello invece che avevamo impegnato per fare due pozzi vediamo di fare il depuratore o il denitrificatore
però poi avanzando questa richiesta agli uffici e dopo anche incontri in prefettura con il capo del dipartimento dell'ASPE e con tutti effettivamente ci sono delle difficoltà nella
realizzazione La situazione attuale è che abbiamo ricevuto il decreto per i due pozzi, abbiamo mandato la delibera alla commissione tecnico‐scientifico Ora la commissione tecnico‐
scientifico deve mettere un parere, già è da 28 giorni circa che aspettiamo il parere.

Avanzando, dandoci questo parere per lo positivo, poi gli uffici della Regione, mi sembra che il Dipartimento Assessorato Ambiente, ci darà poi le autorizzazioni per andare subito ad
appaltare dei lavori, sperando che prima dell'estate Possiamo avere questi due pozzi in più, quindi l'iter sta andando bene.

Questi due pozzi in più potrebbero risolvere il problema di strasatte? Sono sempre due pozzi in più.

Che confinerebbero l'acqua in quale stazione dei bombardi? Infatti la stazione in cui vanno a derogare è quella di San Silvestro.
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quindi San Silvestro poi smista, smista sia Strasatti che zona Nord, in base alle valvole no, no, San Silvestro io dico quella vicino al Ciavolo o Volpara ci arriva l'acqua di Siluvio si, è tra
Ciavolo e San Silvestro E' la prima cosita che siamo andati a fare.

Rubino.

Ora, da lì, con due pozzi nuovi, certo non è che possiamo risolvere la questione delle vasche.

Sì, sì, quello sì.

Sì, perché anziché fare le manovre di chiusura e non mettere altre vasche, la secondina è riempita.

Come è in grosse difficoltà anche la zona nord, Spagnola, Virgen, anzi Virgino, San Marco.

Però, secondo mia parere, nei prossimi anni la risoluzione dell'approvvigionamento idrico potrà essere superata, uno sia con questi due corsi e l'altro è appena finiranno la condotta di
Bresciana.

perché arrivando l'acqua ribresciana parliamo di 100 litri al secondo, io penso che con 100 litri al secondo in più tra quella che abbiamo e 100 litri d'acqua al secondo non dovremmo
avere più.

però fornirebbero sulla Salta e in Marsala e quelli di Sant'Anna invece come si potrebbero potenziare? Che mandano l'acqua poi a Ragalia.

Sant'Anna.

Sì, da Sant'Anna ci arriva a Ragalia.

Ragalia arriva a Madaro.

No, da Cardilla.

Cardilla poi spinge.

Oltretutto Bresciana è stata fatta che va direttamente la condotta nelle vasche, quindi non andiamo a fare condotte per perdere tempo e fare chilometri, ma va direttamente dentro le
vasche per dare più tempistica nell'erogazione.

Il problema è stasera quello che pensiamo tutti noi, che comunque noi abbiamo un sistema di appropriaggioramento.

C'è la condotta da Bresciana.

Noi comunque abbiamo un sistema di approvvigionamento idrico che è efficiente, perciò può costare quella condottura a certe parti dove ci sono l'occupazione impresa che hanno
creato i loro problemi.

Penso che oltre a questo tipo di pervento, come diceva bene il Presidente, credo che sia il comportamento salvaguardare e manutenzionare al meglio quello che già noi abbiamo
effettivamente devo dire che comunque non siamo malditi oltretutto collega consigliere lo sa perché noi non siamo messi male perché mentre è arrivata giorni"

Alle ore 12:53, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"addietro una delibera Da parte dell'Arpe in cui raccomandava di non usare l'acqua nei vari comuni della provincia, e mi riferisco circa a 20 comuni della provincia"

Prende la parola Assessore Ivan Gerardi:

"della Salmonella, noi siamo stati uno dei pochi comuni perché abbiamo un nostro inviando.

e abbiamo il nostro approvvigionamento"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"idrico siamo stati in grado di assicurare"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"l'acqua"

Prende la parola Assessore Ivan Gerardi:

"mentre qualche deputato della provincia diceva che l'acqua Marsala è inquinata mentre noi avevamo l'acqua in altre città dove lui magari è residente l'acqua non l'aveva.

L'attenzione c'è, noi facciamo dei prelievi in maniera molto scadenzata e sicuramente l'attenzione nella qualità"

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"dell'acqua c'è.

Intanto prendiamo atto che alle ore 12.53 è uscito il consigliere Accardi.

Allo stadio c'è la piazza Caprera.

Una parte spinge sulla piazza Caprera, che spinge per la città.

Dalla condotta centrale.

Dallo stadio, stadio e centro e condotta centrale.

Infatti, quando si arromba la condotta centrale, cade Massala e cade anche tutta la zona staduale."
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Sul punto, prende la parola Assessore Ivan Gerardi che dichiara:

"No, dico, la problematica dello stadio...

Noi qui allo stadio abbiamo..."

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Uno è chiuso.

Però c'è la stazione di Bombaggio.

consigliere Coppola l'invito a parlare al microfono altrimenti non si capisce bene."

Sul punto, prende la parola Assessore Ivan Gerardi che dichiara:

"La stazione di pompaggio è a Piazza Caprera."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Sì, però anche lì c'era la stazione di pompaggio.

Allo stadio se non ricordo male.

Cioè delle pompe che mandavano acqua dove? Mandavano acqua in centro nella zona di Porticella, spingeva Pozzo Stadio e la zona di Stagnone.

Ah, ho capito.

non spinge con l'acqua di no no c'erano a meno che io ricordi c'erano nella prima stanza per l'acqua ah per l'acqua del pozzo è chiuso infatti per questo ci sono problemi perché
l'acqua deve fare prima deve riempire la marsala quando riempie marsala riempie zona stadio porticella che è un po' più alta dopo che riempie l'acqua spinge verso Stagnone ma non
c'è da arrivare questa acqua a Stagnone appena tu vai a chiudere la valvola quella che c'è in via Trapane chiude mai sala via Trapane non ci siamo andati no? volevo rassicurare il
consigliere che vuoi correggere l'aeroporto via Trapane c'è un'altra valvola Via Trapane c'è un'altra valvola e dunque un altro smestamento di acqua, giusto? No, è una valvola che se
tu la chiudi...

Noi non siamo stati alle valvole, noi abbiamo fatto solo pompe di sollevamento.

Se tu per esempio apri questa valvola, riempi il stagnone e svuoti tutto il centro.

L'acqua fa la direzione? ci vuole quantitativo,"

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"avendo quantitativo il problema in generale un po' di respiro di sollievo ma non è che la situazione viene del tutto magari nelle stagioni estive ci potrebbe essere sempre qualche
difficoltà però magari la possiamo già migliorare, è un inizio per migliorare Assessore, abbiamo preso...

Sappiamo anche bene che la competenza delle misure straordinarie è stata pure trasferita, o meglio, è in fase a lati.

Siamo noi però..."

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"No, no, dico siamo noi però...

Dopo tre anni di commessariamente e cose, insomma.

Le difficoltà ci sono.

La Sessora ha risposto quasi a tutte le domande,"

Interviene Assessore Ivan Gerardi:

"poi c'è quella della videosorveglianza.

Grazie, lo devo dire, a questa amministrazione che si è presa la responsabilità e anche al dirigente anche se si è presa la responsabilità.

Noi abbiamo trasferito una parte delle somme, ma questo l'abbiamo fatto già nel mese di aprile, per dare l'affidamento della videosorveglianza.

a breve completeranno tutti i lavori della videosorveglianza, ci stanno impiegando un po' più del dovuto, considerate che sono tutti i pozzi, se siete stati nei pozzi nei giardini, ogni
pozzo è videosorvegliato e tutte le stazioni di sollevamento sono tutte Non è attivo, ma l'impianto è già installato.

Ma quando ci siete andati? Non può essere.

Gli impianti sono tutti fatti.

Forse avevano finito i pozzi e stavano...

Tutti gli impianti, tutto il materiale è arrivato.

Sono tutte cose installate.

Tutti non sono attivi ancora, è verissimo una bip, ma sono tutti i video sorvegliatori, può essere pure che non lo sapevano, può essere pure che non lo sapevano, alcuni interventi sono
stati fatti pure di notte, chiaro? e infatti io direi di non divulgare la notizia che ancora non sono attive aspettiamo che concludano il lavoro, magari a qualcuno arriva la notizia ancora
la videosorveglianza è attiva e ci fanno magari qualche danno anche se qualunque furto che ci dovesse essere da oggi in avanti c'è una società che ha ricevuto l'apparto la
videosorveglianza e quindi tra virgolette siamo anche coperti.

E' un intervento tra l'altro un sistema di videosorveglianza intelligente che distingue gli uomini dagli animali in base al battito, in base al peso, in base a tutto.
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e quindi saranno tutti presi i dati anche perché più di una volta durante il mio mandato abbiamo subito dei furti e penso che la politica davanti a ciò non può anche perché ve lo
assicuro avere il peso di tante famiglie che non si possono lavare, non possono cucinare e conoscendo le realtà di disabili e di persone anziani avere e subire il disagio perché qualche
individuo, qualche criminale possa mettere in ginocchio un'intera comunità, è il primo dovere di un amministratore trovare le risorse, ogni risorsa per tutelare il bene comune"

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"e penso che questo è stato fatto.

Ha chiesto di intervenire"

Sul punto, prende la parola Assessore Ivan Gerardi che dichiara:

"il consigliere Di Pera nella facoltà."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"Assessore, una cosa soltanto.

Intanto mi sembra doveroso per ringraziarmi al suo intervento che da parte mia c'è la massima comprensione e solidarietà e come penso avrò avuto modo di dimostrarle.

parlo per me ma ognuno lo può fare per se stesso, non abbiamo mai strumentalizzato in generale ma ancora di più sul servizio idrico perché comprendiamo che lei nella qualità di
assessore al ramo nei giorni in cui noi apprendiamo dalla pagina facebook per fare un esempio che c'è una rottura io mi metto nei suoi panni e comprendo benissimo come si può
sentire lei il dirigente del settore e tutti i funzionari che hanno a che fare con quel settore quindi su questo nessun dubbio.

Volevo dire una sola parola sul personale prima di passare all'ultima sua risposta perché è un argomento che lei già ha affrontato ma nulla rivolto a lei né a livello personale né
politico perché so che non compete a lei nella qualità di assessore di ordinare i trasferimenti.

Io sono però dell'idea che quando uno spostamento lo si ritiene necessario e lo si vuole fare lo si fa in mezzagiornata come già è accaduto.

che oggi, a distanza di mesi dell'esternalizzazione del canile, determinate unità che hanno già mostrato la disponibilità a sopperire le mancanze delle risorse umane presso il servizio
idrico, viste le difficoltà attuali, che ancora oggi non si sia proceduto con il trasferimento di questo personale o di altre unità già disponibili, è grave.

perché fa venire dei dubbi a chi prende atto che in determinate circostanze e situazioni si riesce a fare un trasferimento in giornata e oggi con difficoltà pazzesche bisogna sempre
rimandare, al di là della videosorveglianza assessore, entrare il pomeriggio d'inverno ma anche in altre fasce orarie, in una pompa di sollevamento andare a controllare un pozzo al
buio da solo è di una gravità assoluta e quindi è doveroso, come lei ha detto, fornire immediatamente le risorse umane per assicurare un servizio di turno di lavoro migliore, sereno e
tranquillo.

Caso contrario abbiamo perso il primo obiettivo perché abbiamo dei lavoratori che fanno salti mortali e come tanti altri per rendere un servizio quanto più efficiente se non siamo in
grado di farli andare al lavoro in maniera certa e"

A questo punto, interviene Assessore Ivan Gerardi:

"sicura e tranquilla abbiamo già perso in partenza.

Concludo il mio intervento.

Abbiamo anche acquistato un Autobot nuovo che presto semi nuovo, quasi nuovo, anche perché il bando della...

anche perchè era nella piattaforma oltretutto l'acquisto prevedeva un'autobotte di immediata consegna per adesso è al centro collaudo per essere collaudato alla motorizzazione e
spero a breve ed è sempre un tassello, c'è una piccola cosa mai qualcosa che magari potrà tornare utile.

Che poi quello piccolo che abbiamo compensare l'errore che è il nico.

Mi ha fatto ricordare anche un'altra cosa che abbiamo fatto che sembrano piccole cose ma poi quando si verificano dice ma tu cosa hai fatto e riguardo anche il servizio degli
autobottisti esterni devono essere inseriti nell'elenco, possono prezzo fisso, possono attingere dai nostri pozzi, anche perché io non lo so se è vero o non è vero, neanche mi interessa
diciamo saperlo relativamente, perché se ciò si è avverato bisogna sempre tutelare i cittadini e sulle speculazioni che ci sono state negli anni scorsi, nei mesi scorsi, io penso che
qualcosa doveva essere fatto e penso che questa è una misura che ha garanzia dei"

Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"contribuenti, della comunità e tutto."

Interviene Assessore Ivan Gerardi:

"Un'ultima cosa, anche perché le tariffe sono fisse, per me non possono chiedere 200 euro per un viaggio, no la tariffa è 50 euro, dai 50 a 70 credo, compreso IVA, quindi più di quello
non può essere richiesto.

Io invece colgo l'occasione e se a voi potrà fare piacere posso anche raccogliere le vostre idee avanti e magari calarle in quella progettualità e il 22 marzo è la giornata mondiale
dell'acqua visto che voi siete stati così sensibili da andare a spendere tanto tempo nella visionare i pozzi e tutto Io vi invitavo, vi volevo invitare, era mia idea organizzare una giornata
dell'acqua e magari far conoscere, decidere un sito, il sito che volevo far conoscere, non so se avete visto, il meglio ma il più storico.

e voi lo sapete che la bomba di sollevamento di Sutana è uno dei più antichi, il primo diciamo in italia il primo in italia a livello meccanizzato però è il primo in italia come
funzionalità e nessuno conosce questa realtà.

Questo dovrebbe essere un sito del 1830 dovrebbe essere e dovrebbe essere portata a conoscenza non solo di tutti noi marsalesi anche le scuole quindi se voi se voi volete sposare
questa iniziativa io sono ben accolto di sederci se mi volete dare dei suggerimenti"

Alle ore 13:09, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"su cosa fare sono a disposizione e vi voglio ascoltare.

Grazie Assessore è stato"
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Alle ore 13:09, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 13:09, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 13:09, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 13:09, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

La seduta termina alle 13:10.
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